



令和 6年 8月 19日  
御前崎市立白羽保育園

お休みが終わり、園に子どもたちの元気な声が戻ってきました。  
心配された南海トラフも、台風による大きな被害もなかったようで、ひとまず安心しております。  
まだまだ油断はできず、そして暑さも厳しい毎日です。引き続き気を引き締めて保育をしていきたいと思  
います。

園では8月末までプール遊びをします。残暑での体調の変化も心配ですが、日中は湿度、気温ともに高く、  
子ども達は汗をいっぱいかきながら過ごしています。まだまだ水を触っていたり、泥んこになったりする姿  
もみられることでしょう。静と動のバランスを考えながら、楽しく安全に過ごせるようにしていきます。

- 9月18日(水)に、園児「スクラム引き渡し訓練」を予定しています。ご協力お願いいたします。  
小学校と一緒にいきます。13時00分開始です。



毎月、職員研修を行っております。  
「幼児理解」を深めたり、  
「人権」「安全」「安心」について  
学んだりしています。  
引き続き、職員一同、意識を高めて  
保育に取り組んでまいります。

## 「あなたのことがだいすきです」

御前崎中学校地区では、保幼小中の管理職で話し合い、「めざしていきたい子ども像」について考えました。

“どんな自分もい” “すべて受け止めてもらえる”ということが大事である！という思いから 職員みんなで「あなたのことが大好き♡」という思いを持って接し、「子どもの心の声を聴いていこう！」と取り組んでいます。

子どもにとって、家に帰ってからの時間は 園での緊張から解き放たれ、おうちの人にとっぴり甘えられる大好きな時間！…お家の人にとっては家事もあり、忙しさが続く時間ですが…寝る前のほんのひとときでいいので、ぎゅっと抱きしめてあげてください。たとえわずかの時間であっても、親が子どもにしっかり向き合う時間が、親子の愛着形成、子どもの自己肯定感を育成します。こころとこころを通わせていきましょう♪子どもはそこからたくさん愛情を感じ取ってくれるはずです！！

職員の高岡明穂ですが、26日から産前休暇に入らせていただきます。  
よろしくお願いいたします。

## おじいちゃん、おばあちゃん、ありがとう

9月16日(月) 傘 は、敬老の日ですね。

園にも、たくさんのおじいちゃんおばあちゃんが、送迎で来てくれています。  
働くお父さん、お母さんの、毎日の生活を助けてくれたり、可愛い子どもたちを見守ってくれたりしています。私たち職員も支えられています。いつもありがとうございます。